



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/07/2023

LEGISLATIVO

Diputados de oposición condenan que Hugo López-Gatell no atienda citatorio para comparecer

Diputados de oposición que integran la Comisión de Salud, condenaron que el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, no haya respondido al citatorio para comparecer sobre la cancelación de Normas Oficiales y el desabasto de medicamentos. En un comunicado, señalaron que mientras grupos de pacientes en todo el país protestan por la falta de atención médica y la falta de medicamentos, el subsecretario no ha demostrado voluntad de concretar una fecha para reunirse con los legisladores.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIMewm6gzqxEL6c&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215739&parId=75F18D3264FEE48F%215734&o=OneUp>